



# Renvoyé spécial au lycée St-Jacques de Compostelle

publié le 23/01/2018

## Un journaliste turc exilé rencontre des élèves de première

*Descriptif :*

Un journaliste turc exilé rencontre des élèves de première



Mardi 23 janvier 2018 un journaliste turc est venu à la rencontre d'une classe de première du lycée Saint-Jacques de Compostelle de Poitiers pour témoigner de son exil en France et de la difficulté d'exercer le métier de journaliste en Turquie. Une trentaine d'élèves ont pu ainsi dialoguer avec lui et être sensibilisés à la liberté d'expression dans le monde.

L'opération ***Renvoyé Spécial*** est une opération conjointe du CLEMI et de la [Maison des journalistes](#) en partenariat avec la société Presstalis.



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.